

Universidad del sureste

Materia:

El movimiento zapatista.

Maestro (a):

Alejandra Torres López.

Título:

Ensayo.

Tema:

Unidad 1

Carrera:

Licenciatura en psicología.

Alumno:

Efraín Ramírez López.

3ro. Cuatrimestre.

Fecha: julio 2020.



EL MOVIMIENTO ZAPATISTA.

Acá podrás comprender porque es que ellos peleaban sus derechos y como el gobierno no daba una explicación, entenderá que el gobierno o presidente cuentan con preferencia es decir que prefieren a los que tienen rancho o empresa, sustentable económico, como los cuales veras como es que los campesinos nos los escuchaban y no toman en cuenta sus opiniones.

Vamos a iniciar, desde abajo, no pensemos en el movimiento zapatista, el campesino en esos tiempos contaban con bajo conocimiento, no era porque no sabía, sino porque nadie les explicaba en sus maneras y ellos carecían de saber leer, lo cual no tenían información adecuada, por eso empresarios que en sus tiempos eran fincas se aprovechaban de sus tierras, apoyo que tenían lo metían a la bolsa las personas que se adueñaba de las propiedades, en ese tiempo influyo mucho lo económico con los que tenían dinero, por eso hay un dicho que dice, los pobres más pobres y los ricos más ricos, ejemplo los campesinos más campesinos y los finqueros más finqueros, por eso surgió esa duda en las personas, zapatistas fue el nombre que pusieron, pero eso no quiere decir que dejaran de ser humanos, en que tenían el arma en sus manos no quiere decir que ya habían salido de dudas, lo cual les fue generando más confusión, hubo muchos fallecidos que solo seguían a la mayoría sin una razón alguna, solo sabían que tenían que impactar el cambio para sus pueblos, claro avía líderes que exageraron como la guardia nacional que exageran en mi punto de vista, ya que solo se dedican a recibir órdenes, como el gobierno no sabía y vivía los que las personas de bajo recursos estaban viviendo por eso fue fácil dar órdenes de disparar y estar en contra de ellos, talvez tú puedes decir es que ellos defendían a las ciudades del desalojo por los zapatistas, si claro pero un buen acuerdo trae solución, si te puedes dar cuenta eso fue lo que sucedió por eso en estos tiempos ya casi no se escucha de los zapatistas y guerras, pero eso lo hubieran hecho desde un principio, las cosas hubieran sido diferente o por lo menos el gobierno saber escuchar la vos de ellos, en esos años a Chiapas los campesinos no lo tenían en cuenta. Si en un principio se ven entendido esos casos no hubieran surgido, ahora en la actualidad hay algunas cosas no lo dieron solución pero trataron de resolver lo más relevantes, y más que claro hoy en día las guerras son guerra fría y en mi punto de vista los presidentes hoy en día deberían de dar mas

apoyos a los lugares marginados, sin olvidarlos mucho más en estas épocas de epidemia, ya que cada comunidad carece de alimento o incluso todo el país, en tiempo de crisis es cuando más deberían de apoyar, y para que cada persona tenga en cuenta que el gobierno o presidente no se olviden que están solos.

Cada persona tiene derecho de ser escuchado, a quien se le debe atender mas es a los campesinos ya que de ellos previenen los cultivos de alimento.

Este ensayo se realizo para que podemos analizar que antes de iniciar una guerra es mejor ponerse de acuerdo y explicar a fondo a todos los campesinos en su respectiva lengua, y que cada día debe ser tomado en cuenta sus opiniones, y también ver que las personas de bajo recurso carecen de apoyo y que se necesita ayudar mas a ellos.

Bibliografía.

García, E. d. (febrero de 2007). Tratados internaciones y vigentes en México. Obtenido de <http://www.diputados.gob.mx/sedia/sia/spe/SPE-ISS-03-07.pdf> Marta Duran de Huerta

Patiño, E. G. (2016). Problemas sociales, económicos y políticos de México. México:

SANTILLANA, S.A DE C.V. Velázquez, T. (primero de mayo de 2001). La sociedad multicultural y la construcción de la imagen de otro. Obtenido de

<http://www.portalcomunicacion.com/catunesco/download/TEREVEL.PDF> Viveros, R. M.

(2001). Entre la tradición y la modernidad. Tuxtla Gutiérrez, Chiapas: Cesar Meraz.